

花乃井だより

学校
通信

令和3年3月9日(火)

第54号

大阪市立花乃井中学校

朝の全校集会で離面式

本日は朝の全校集会を利用して離面式を開催しました。本来は体育館などでじっくりと行うのですが、感染症対策として運動場にて短時間での実施となりました。在校生代表の感謝と応援の言葉と、卒業生代表の感謝と次を託す思いのこもった言葉を交換しただけの簡素な式でしたが、お互いの思いが通じ合う素晴らしいものとなりました。特に在校生の言葉から、部活動や委員会活動・学校行事等で3年生がいつも後輩たちを引っ張って輝いていたことが分かりました。今後は在校生の皆さんができる姿を忘れずに引き継いでいってほしいです。



国旗が掲揚されている足元で、きれいな花が咲いています。今日は卒業生をお祝いしているように見えました。冬の寒い中、かなり長い間、花をつけていられるのは、毎日のお世話があるからです。学校の環境を整備してくださっている方々にも感謝の気持ちを忘れないで生活していきたいものです。

午後からの5・6限。3年生が心を込めて大清掃をしてくれました。「お世話になった学校を自分たちが入学してきた時よりも美しくして卒業しよう」ということで、先日の美化活動に続いて一生懸命にきれいにしてくれました。本当にうれしい限りですね。

明日は公立高校一般選抜

明日10日（水）は公立高校一般選抜試験です。3年生はいよいよ最後の入試になりました。受験する人はこれが第一志望校。最後まであきらめることなく頑張ってください。私立高校等の入試を乗り越えてきた皆さんなら大丈夫。自分自身を信じて思い切りやり抜いてください。すでに進路が決定している皆さんも仲間の応援をよろしくお願いしますね。卒業式の後で合格発表（3/18）となりますので、皆さんの笑顔を待っています。

1年学年役員会 ⇒ 先輩方が花乃井を引っ張っていく姿を
1年間見ていて自分も「あんな風にな
りたい」と思いました！

2年学年役員会 ⇒ 僕が入学した時から姿勢や個人個人が
しっかりしていてすごかったです。3
年生から学んだことは山ほどあり、感
謝しています。中学校生活お疲れさま
です。高校でも頑張ってください！

体育委員会 ⇒ 3年生のみなさんへ 3年間おつかれさまでした。3年生の姿は私
たち後輩から見てとてもいきいきと輝いていてかっこよかったです。
これからそれぞれ違う道へ進んで、失敗することもあると思います
が、折れずに最後まであきらめずに頑張ってください。

美化委員会 ⇒ 3年間おつかれさまでした！後輩を支えてくれている先輩を見てかっ
こいいなと思いました。そんな先輩たちを見習って、後輩を引っ張っ
て行きたいと思いました。

風紀委員会 ⇒ 今まで花中を支えてください、ありがとうございました！新たな未来
に向かって頑張ってください！

保健委員会 ⇒ 花乃井の最高学年として私たちを支えてください、ありがとうございました。
高校でも頑張ってください!!

図書委員会 ⇒ 3年間お疲れさまでした!! 3年生はいつも輝いていて、私のあこがれ
の存在でした。これからも自分らしさを忘れないで頑張ってください！

生徒会執行部 ⇒ 生徒会ではカバーできない部分を3年生が支えてくれて本当に助かり
ました！ありがとうございました！



既存校舎の改修工事が終わ
りに近づいています。プール
の完成は先日お知らせしましたが、4階の普通教室はフロ
アーや壁が完成し、黒板や口
ッカーが取り付けられました。

プロジェクトもありますよ。2階
の調理室兼被服室も壁面と廊下がほ
ぼ完成。室内も内装工事に入ってお
り、間もなく完成の予定です。



《ほぼ完成した
4F 普通教室》



《2F 調理室兼被服室》



《きれいになったプール》